
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１２日（水）の５時間目に、唐津警察署生活安全課から松

本浩様にご来校いただき、SNS についてお話をしていただきま

した。ニュースや新聞には、ほぼ毎日のように SNS による「闇

バイト」「詐欺」「薬物」「いじめ」等について報道がなされてい

ます。スマートフォンは車と同じで、とても便利なものですが、

使い方を間違えるととても危険なものになってしまいます。情報教

育については、小学生のころから学び続けていると思いますが、

折に触れて、自分の「使い方」について振り返る必要があると思

います。「加害者」にならないことは当然ですが、それ以上に「被害

者」にならないように「自分の身は自分で守る」ようにしてほしいと思います。そのためには、「自分には関

係ない」ではなく「自分事」として捉えてほしいと思います。ご家庭でも「買い与えっぱなし」ではなく、

使用ルールの確認をしたり、使い方について話し合ったりしてほしいと思います。また、講師の松本様

からは、保護者様にはお子さまを守るためにも「フィルタリングの設定」をするようにと言われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２９日（土）の唐津地区中体連を皮切りに、各種大会・コンクールが始まります。今週の２１日

（金）には、激励式を行います。３年生にとっては、集大成となる大会・コンクールです。今までの努

力・積み上げを「出し切る！」ことが大切です。保護者の皆様、そして地域の皆様におかれましては、

ぜひ会場に足をお運びいただき、選手へ熱い声援を送ってほしいと思います。各部のキャプテン・部長

から意気込みを聞きましたので紹介いたします。 

 
 

 

 

 

 

 

We love 海青 
２０２４年６月２０日 

学校便り №７ 

校長 森 慎也 

唐津市鎮西町横竹８３８番地９ 

学校教育目標  海青中を誇りに思う生徒の育成  ～優しさあふれる学校に～ 

 

 ■ SNS の「影」について学びました 

 

【講話内容】 

◯メッセージや画像を送信する前に、適切な内容かを確認する。 

◯Wi-Fiには個人情報を盗まれるような悪質なもの（偽物）があるので、パスワードがない Wi-Fi

にはつながない。 

◯画像をアップロードする際には、着ているもの（制服や体操服など）から個人情報がさらされる

可能性があるため要注意！ 

◯何かをすれば、必ず何かのリスク（危険）を伴っていることを忘れないように。 

 ■いよいよ３年間の集大成を魅せるときが！ 

 

男子卓球部 主将  

 中学校最後の試合に向けて努力を重ねてきまし

た。新人戦では優勝はしましたが、その後の試合

は準優勝が続き、惜しい展開となっています。何

度も悔しい経験をし、練習の改良を重ね、今、本

領を発揮する時です。最後まで一球一球真剣に取

り組み、優勝するので応援お願いします。 

ソフトテニス部 主将  

 新チームになってから、秋、冬にあった試合は

良い結果を残せず、課題点が残るままでした。で

すが、私たちは、春、夏の大会へ向けて本気で練

習に励んできました。できるだけ練習試合をし

て、経験を積み、自分が得意とするプレーを見つ

けて試合に臨みます。中体連は、個人、団体とも

優勝します！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
期日 種目 会場 開始時間 対戦相手 

6 月 29 日（土） 軟式野球競技 松浦河畔公園野球場 8:30 佐志・北波多中 

バレーボール競技 北波多社会体育館 8:49 ➀七山中、②高峰中 

バスケットボール競技 海青中学校体育館 11:10 第一中と鏡中の勝者 

サッカー競技 第一中学校運動場 8:30 唐津東中 

ソフトテニス競技 松浦河畔公園庭球場 8:30 第一中、相知中 

卓球競技（男子） 唐津市文化体育館 9:30 第五中、唐津東中、浜玉中 

卓球競技（女子） 唐津市文化体育館 9:30 相知中、第五中、湊中 

剣道競技（男子） 玄海町社会体育館 9:30 厳木中、浜玉中、鏡中 

剣道競技（女子） 玄海町社会体育館 9:30 浜玉中、唐津東中、鏡中 

早稲田佐賀中 

7 月 13 日（土） 陸上競技 SAGA スタジアム 未定 未定 

※29日（土）の結果により、30日（日）、7月 6日（土）へ駒を進める部もあります。30日（日）以降

については、顧問又は学校へお問い合わせください。 

  

サッカー部 主将  

 地区中体連優勝を目標に日々練習に励んでいま

す。３年生は、約２年間部活を行ってきて、その

２年間で身に付いたことをすべて出し切り、悔い

の残らないよう最後まで全力で戦いたいと思いま

す。応援よろしくお願いします。 

バレーボール部 主将  

 今まで頑張ってきたことを存分に発揮し、今ま

で支え応援してくださった先生方や保護者の皆様

に目標である「県ベスト４」に入って恩返しでき

るように最後まで戦い抜きます。 

女子卓球部 主将  

 今までみんなで苦手なところを教え合いなが

ら、たくさんの練習をしてきました。去年の３年

生たちのように、県大会に行けるようにがんばり

ます。そして、絶対に優勝します。応援よろしく

お願いします。 

軟式野球部 主将  

 中体連に向けて、仲間と一生懸命練習を重ねて

きました。これまでの練習を中体連で全て出しき

り、いつでも応援してくださる方々に感謝し、全

力で戦います。応援よろしくお願いします。 

剣道部 主将  

 僕たちは、この中体連のために日々の稽古を頑

張ってきました。今まで支えて下さった保護者の

方々や顧問の先生のためにも全力を出し、いい結

果を残せるよう頑張ります。 

美術部 部長  

 美術部には大会はありません。今、制作をして

いるものをしっかり作っています。これまでの３

年間は、部員と協力してスローガンを作ったり、

学年関係なしに楽しく取り組んだりしてきまし

た。みんなデッサンや制作に取り組むなどして個

人の成長を感じられる３年間を過ごしました。制

作物も別々で作る作品だからこそ自分の個性や工

夫ができるので、想像力をはたらかせ、個性のあ

るものを作り上げて、最後に素敵な作品に仕上げ

ていこうと思います。 

陸上競技  

 僕は陸上を続けてたくさんの成績を残しまし

た。だけど、親には、送り迎えをしてもらった

り、靴を買ってもらったりといろいろな迷惑をか

けました。だから、恩返しも兼ねて、この３年間

の練習の成果を中体連にぶつけて優勝します。 

バスケットボール部  

 この３年間、バスケ部に入って、最初は一人で

入りましたが、いろんな先輩たちが僕を支えてく

れたり、苦しい時もありましたが、最後の中体連

で悔いのないように練習をし、先生や保護者の皆

さんの思いを受け止め、最後の試合で全力を出し

ていこうと思います。 

音楽部 部長  

 私たちは、８月に行われる合唱コンクールに向

けて日々練習に励んでいます。今年は部員も増

え、より練習に力が入っているところです。コン

クールでは、前年度より、より良い結果を残せる

ように頑張るので応援よろしくお願いします。 


